



DE SAN LÁZARO A MIXHUCA

MANDAN A SESIONAR
A LOS DIPUTADOS
AL INFIERNO

Y la tuvieron difícil... Desde las 4:30 de la madrugada de ayer, trabajadores del PJ impidieron el acceso al Palacio Legislativo a los diputados que votarían la reforma al PJ. "Por nosotros se pueden ir a sesionar al infierno", dijo Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores. Y sí, terminaron sesionando en Mixhuca.

—Victor Chávez / PÁG. 27

"ACÁ NO ENTRAN"

Toman San Lázaro y mandan a diputados "a sesionar al infierno"

Morena llama a la calma, a no caer en confrontaciones y a retirarse a otra sede

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Con impotencia e indignada, Patricia Aguayo exclamó: "Por nosotros se pueden ir a sesionar al infierno, pero aquí en la Cámara de Diputados no van a sesionar hoy ni mañana".

La vocera de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación estalló cuando se enteró que, aunque sus compañeros habían bloqueado todos los accesos del Palacio Legislativo desde la 4:30 de la madrugada para impedir la sesión donde la mayoría de Morena y sus aliados aprobarían la reforma al Poder Judicial, los de la '4T' acordaron irse a sesionar a una sede alterna.

"¿Por qué no nos quieren oír? Sólo pedimos eso, que nos escuchen, pero están con los oídos cerrados; están en una cerrazón completa hacia las

voces que exigimos que nos oigan, que nos atiendan", cuestionó.

Con mantas y pancartas, acompañada de trabajadores de la Suprema Corte y de estudiantes universitarios, demandó "respeto a la independencia y a la autonomía del Poder Judicial", "respeto a la carrera judicial" y "frenar la descalificación de jueces, magistrados y ministros". "No somos el poder de la corrupción, la corrupción está en el Ejecutivo".

En respuesta, algunos diputados —citados desde las seis de la mañana en la cámara para garantizar su mayoría en el pleno— se enfrentaron a los trabajadores, acusaron y gritaron que muchos de los que bloquean los accesos "son sólo porros provocadores".

Para evitar mayores enfrentamientos, el jefe de la bancada de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, llamó a sus compañeros "a la calma, a no caer en confrontaciones" y a retirarse del Palacio Legislativo.

Les indicó que "no vale la pena" un choque con los trabajadores y aseguró que "respetaremos su dere-

cho a la manifestación". "Nosotros venimos de la oposición", "sabemos que es un derecho su manifestación", por eso "les he pedido a mis compañeros diputados que no intenten ingresar, que dejen así los accesos, que dejen a la gente que se está manifestando, porque ya hay varias calles, incluso, cubiertas con vehículos que no permiten el acceso ni peatonal ni vehicular".

"Hay medidas distintas que vamos a tomar, entre otras sedes alternas", anunció, porque "la reforma va", advirtió, "así fue como lo indicó el pueblo de México en las urnas" y "les pedimos una disculpa a quienes no coinciden con nuestro trabajo, pero también entiéndanos que tenemos un compromiso", expuso.